

Con éxito 4.927 productos elaborados por los internos en las cárceles del país han sido comercializados

Bogotá 27 de abril de 2022. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC- Es a través de la marca 'Libera Colombia' que el INPEC en cumplimiento de sus objetivos misionales de Tratamiento Penitenciario contribuye en la comercialización de todas las líneas de producción que con esfuerzo son elaboradas al interior de los Establecimientos de Reclusión del Orden Nacional – ERON- por la población privada de la libertad. Dichos productos son artesanales elaborados en madera, cuero, materiales reciclables y sintéticos, bisutería, hilos, tejidos, algunos de ellos son agrícolas y comestibles.

Cabe destacar que durante el primer trimestre del año en curso un total 370 internos se han visto beneficiados con esta iniciativa puesto que también a través de sus familias y visitantes han logrado vender un total de \$171. 030.000 para su propio beneficio. Es importante mencionar que el total de las ventas a nivel nacional es de \$228.361.800 de la siguiente forma:

21 puntos Libera a nivel nacional \$41.346.200 establecimientos de Pitalito, Acacías, Monquirá, La Mesa, La Plata, Espinal, La Picota, RM Bogotá, Yopal, Bello, Hacienda Nápoles, San Gil, Socorro, EPMSC Pereira, EPMSC Calarcá, EPMSC Cali, Cárcel de Popayán, EPMSC Cartago, RM Popayán, EPMSC Santander de Quilichao y EPMSC Buga; ventas independientes desde los ERON \$11.544.100; ferias nacionales \$1.490.000 y Sede Central del Instituto \$2.951.500 – cifras actualizadas a 31 de marzo de 2022-

La marca 'Libera Colombia' fue registrada ante la Superintendencia de Industria y Comercio en el 2011, y le permite a la Subdirección de Desarrollo de Habilidades Productivas, ofrecer y garantizar a la población privada de la libertad el acceso a programas laborales ofrecidos en los ERON, con el fin de potencializar sus habilidades, destrezas, competencias, y aptitudes dentro de un componente formativo para su proceso de integración social.

Y es así como en diferentes oportunidades hemos logrado participar en ferias a nivel nacional como: Agroexpo, Expoartesánias, ferias navideñas, Expotalentos y ruedas de negocios. Para este año esperamos estar presentes en la Feria del Hogar que tendrá lugar en Corferias del 29 de agosto al 9 de septiembre y Expoartesánias durante el mes de diciembre.

Desde la Dirección General del Inpec reiteramos el compromiso que tenemos con la población privada de la libertad de todo el país, con herramientas laborales como las ya mencionadas seguimos generando futuros trabajadores que le servirán a la sociedad estando en libertad.

Somos familia INPEC, unidos somos más.

